
（イベント後のアンケート）

□イベントの各項目にどれぐらい満足しましたか？

□イベントに参加する前と後で自分の中で変わったところはありますか。上位２つま

で選んでください。 

□今回、作ったロボットの続きをやりたいですか。



□今後の希望や今回の感想等ありましたら以下に自由に書いてください

 もっとプログラミングについて知りたいです。

 自分でプログラムを書いて動かすのがうまくいかなくて悲しかったけれど、AIス

タックチャンとおしゃべりできて楽しかった。家でも動かしたい。

 プログラミングを全くやったことがなかった自分でも、思い通りにスタックチャ

ンを動かせて、とても楽しかったです。次の機会があれば、他のロボットを作っ

たり、プログラミングについてもう少し学んだりしたいです。 

 ロボットやプログラミングは何となく無機質なイメージがありましたが、スタッ

クチャンは見た目もとても可愛くてロボットやプログラミングに親しみを持つこ

とができました。 

 私は幼い頃からパソコンでプログラミングに触れた経験があったり、最近は

Python をいじってみたりと機械系に強く、それ故に今回のイベントがとても楽し

みでした。当日は、高校の先輩方にも助けられながら本当に楽しく充実した時間

を過ごすことができました。またこのような機会があればぜひ参加したいで

す！！この度は本当にありがとうございました。

 とても楽しくて、家や学校で家族や友達にもみせたくなりました。この先も機会

があればとりくんでいきたいです

 プログラミングを書くのがほぼ初めてで最初は全く分からなかったけれど、先生

方が丁寧に教えてくださり自分のプログラムをかけました。想像通りに動かせた

ときはとても嬉しかったです。

 私は、あまりプログラミングについて触れてこなかったので、今回のブログラム

の書き換えがうまくできませんでした。だから、もっとプログラミングに触れて

いろいろな動作を追加したいです。




